



令和7年度
NO. 6




○小中一貫教育目標
『志をもって自分をみがきともに
挑戦するたくましい大平の子』
○大平中学校 学校教育目標
高き志をもち、自ら学び、未来を切り拓く生徒
～広がりのあるかかわり合いをとおして～

総合的な学習の時間発表会

11月6日(木)、総合的な学習の時間発表会が行われました。個人で「大平SDGs」にもとづいたテーマを設定して、スライドを使いながら発表しました。これまで地域の方をお招きしてお話を伺ったり、自分のテーマについて調査したことをまとめ、クイズを取り入れるなどの工夫をしました。学校運営協議会の皆様や、講師としてお話をしてくれだされた地域の方々にも発表を聞いていただきました。2年生は引き続き、調査を進めています。



大平こども園との交流会

本年度は大平こども園との交流会を3回実施しました。6月と12月に幼稚部へ、10月に乳児部に訪問し、1年生が交流を行いました。訪問の回数を重ねることで、名前を覚えていたり、積極的にやさしく声をかけたり、目線を合わせて関わったりする姿が多く見られました。園児たちもお兄さん・お姉さんとのふれあいを心から楽しんでいる様子でした。限られた時間でしたが、ほっこりとした空気が流れ、かけがえのない時間となりました。



2学期の終了によせて

2学期の終了にあたり、保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

2学期は、行事や学習、日々の学校生活を通して、生徒一人一人が多くの経験を積み、心身ともに成長した時期となりました。仲間と協力しながら取り組む姿や、粘り強く課題に向き合う姿に、確かな成長を感じる場面が多く見られました。

また、PTA奉仕作業をはじめ、さまざまな場面で保護者の皆様にお力添えをいただきましたことに、改めて感謝申し上げます。皆様のおかげで、より整った環境で生徒たちは安心して学校生活を送っています。2学期を無事におえることができるのも、家庭・地域の皆様が生徒を温かく見守り、支えてくださっているからこそと感じております。3学期も引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。